
 

 

 

わたしは、中学３年生の夏休みから龍王塾に通い始めました。塾に入る前はあまり

成績も良くなくて、校外のフクトの総合点数も 120 点くらいだったのですが、冬には

185 点くらいまで上がりました。また、先生方の指導も熱心なおかげで、無事、嘉穂

東高校に入学することができました。 

高校では、勉強の内容もガラッと変わり、とても難しくなりましたが、塾の先生方が

とてもわかりやすく教えてくださいました。授業内容も完全に学校の授業と並行して

やってもらえたので、学校でわからなかったところなどを解決でき、定期考査や実力

試験の学年順位も常に上位にいることができました。そして第一志望の西南学院大

学に合格することができました。 

龍王塾はとてもおもしろく、明るい先生ばかりです。わたしは龍王塾に入って本当

に良かったと心から思っています。 
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